

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### CENTRE HOSPITALIER DE DECAZEVILLE

## L'ARS Occitanie diligente une inspection au Centre hospitalier de Decazeville après le décès d'une mère et de son enfant

Une mère et son enfant sont décédés lors d'un accouchement la nuit dernière au centre hospitalier de Decazeville (Aveyron).

L'Agence régionale de santé (ARS) Occitanie adresse ses plus sincères condoléances à leur famille et à leurs proches.

Informée aujourd'hui par le Directeur de l'établissement, l'ARS Occitanie a immédiatement diligenté une inspection sur place, afin d'éclairer les circonstances de ce drame et de vérifier le respect des conditions de sécurité.

La mission d'inspection rendra son rapport dans les tout prochains jours, dont l'ARS tirera immédiatement les conclusions.

Dans l'attente des résultats de l'inspection, les parturientes dont l'accouchement est programmé à Decazeville sont réorientées vers les établissements hospitaliers les plus proches.